



Le Directeur Interrégional de PACA Corse a convié les organisations syndicales le 17/04/2018 à la caserne de la Joliette pour une cérémonie de remise du drapeau des douanes. Des collègues recevront à cette occasion la médaille d'honneur des douanes.

Solidaires Douanes a décidé de ne pas participer à cette cérémonie.

Si Solidaires ne conteste pas la solennité de cette cérémonie administrative, nous y décelons toutefois une grande hypocrisie, et à notre sens, il y a à nos yeux des éléments bien plus prégnants que la remise d'un drapeau dans un contexte professionnel et social aussi dégradé.

Pour Solidaires, il y a trop de contradiction entre la remise solennelle d'un drapeau ( payé d'après nos sources 1 600 €, s'il vous plaît! ) , image de la grandeur d'un État et d'un pays d'un côté, et la destruction des services attachés à ce drapeau de l'autre.

Nous ne nous sentons pas le droit de cautionner cette démarche qui va à l'encontre de l'image du service public douanier, si détérioré aujourd'hui après toutes ces années de suppressions, restructurations, concentrations, fusions. Malheureusement ce mouvement de fond ne va pas s'arrêter, bien au contraire, avec le programme gouvernemental CAP 2022 et la fin prévisible du statut de la fonction publique, seul à même de garantir l'indépendance des fonctionnaires dans leurs missions de service public.

Pour toutes ces raisons, Solidaires douanes ne participera pas à cette manifestation officielle, car dans ce contexte « faire la claque » pour nos cadres supérieurs et à leur demande est contraire à nos valeurs.